

Pressemitteilung pressestelle@skpfcw.de

Vorstandsstab Sarah Langbein Tel. 07231 99-3030 E-Mail sarah.langbein@skpfcw.de 2. April 2024

Alexander Dippold zum stellvertretenden Vorstandsmitglied berufen

Direktor Alexander Dippold, Chef des Bereiches Unternehmenskunden Pforzheim, wurde mit Wirkung ab dem 1. April 2024 vom Verwaltungsrat der Sparkasse zum stellvertretenden Vorstandsmitglied berufen. Der gebürtige Pforzheimer Alexander Dippold absolvierte ab 1991 eine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der damaligen Stadt+Kreis-SPARKASSE PFORZHEIM. Im Jahr 1996 bildete er sich zum Sparkassenbetriebswirt weiter, im Jahr 2000 folgte der Abschluss zum Betriebswirt (VWA) an der Verwaltungs- und Wirtschaftsakademie in Karlsruhe. Seine Führungskarriere startete er zunächst als stellvertretender Abteilungsleiter in der Kreditabteilung in Pforzheim, bevor er 2004 zum Filialdirektor der Filialdirektion Calw avancierte. Nach fast 9 Jahren wechselte er im Jahr 2013 als Abteilungsdirektor in die Abteilung Unternehmenskunden Calw. Seit 2022 ist er nun Bereichsdirektor des Bereiches Unternehmenskunden Pforzheim. In seinem Zuständigkeitsbereich arbeiten rund 70 Mitarbeitende. Die Ernennung zum stellvertretenden Vorstandsmitglied geht mit der Dienstbezeichnung Direktor einher.



Bildunterschrift:

Alexander Dippold wurde mit Wirkung ab dem 1. April 2024 zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Sparkasse Pforzheim Calw berufen.

Bild: Sparkasse Pforzheim Calw (honorarfrei)